
.Na última quinta-feira, 22 de abril, o 
Deputado Zé Carlos (PT/MA) e assessores esti-
veram reunidos os sindicatos que atuam na 
base da Eletronorte e que compõem a 
Intersindical Norte – SINDINORTE.

O objetivo da reunião foi tratar das estratégi-
as com vistas a intensificar a luta contra a priva-
tização da Eletrobras e suas empresas, em 
especial da Eletronorte. O Deputado é presi-
dente da Frente Parlamentar Mista em Defesa 
daquela empresa.

O STIU Maranhão agradece a participação 
e o envolvimento do Deputado Zé Carlos, que 
preside a Frente Parlamentar em conjunto com 
o Senador Weverton Rocha e vem dando 
importantes contribuições e apoio na luta con-
tra o aumento da conta de luz.

A MP 1031 objetiva a privatização da 
Eletrobras mediante a diluição do controle acio-
nário da União.  Essa diluição se dará pelo 
aumento do capital social da empresa a partir 
da oferta pública de ações ordinárias. A União, 
além de não subscrever as novas ações oferta-
das, poderá promover a oferta secundária de 
ações de sua propriedade. 

O governo prevê arrecadar R$ 50 bilhões 
com a privatização, mas, de fato, só entrará 
menos da metade desse valor. A Eletrobras 
vale mais de R$ 400 bilhões de reais, mas, o 
governo, com a desculpa de diminuir o déficit 
público quer vender a Eletrobras na bacia das 
almas, por preço vil.

A holding vem registrando lucros líquidos 
anuais desde 2018. Encerrou 2019 com lucro 
de R$ 11,13 bilhões e encerrou 2020 com lucro 
de R$ 6,4 bilhões. Tem a receber mais de R$ 40 
bilhões, até 2028, e tem quase R$ 15 bilhões 
em caixa.
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MANDATO POPULAR DO DEPUTADO
ZÉ CARLOS (PT/MA) REÚNE COM A INTERSINDICAL

NORTE PARA TRATAR DE ESTRATÉGIAS CONTRA
A PRIVATIZAÇÃO DA ELETROBRAS

A Eletrobras pagou à União, de 2003 a 
2020, R$ 25 bilhões de dividendos, mostrando 
que não é uma empresa doente ou incapaz de 
investir. Pratica tarifas baixas, que contribuem 
para as metas de inflação, pois a energia elétri-
ca tem peso expressivo no IPCA e no orçamen-
to das famílias brasileiras. Há estudos que mos-
tram que, com a privatização, haverá elevação 
das tarifas de energia elétrica de no mínimo 
13,2%.

Vai chegar a hora que os Deputados e 
Senadores do Maranhão deverão dizer o que 
pensam sobre a privatização da Eletrobras e 
suas consequências, como  o aumento da 
conta de luz. 

Importante lembrar que o povo do 
Maranhão já paga uma das contas de luz mais 
caras do Brasil e a energia elétrica representa 
cerca de 20% dos orçamentos das famílias.

Vamos continuar lutando e o objetivo é tra-
zer a bancada federal do Maranhão na Câmara 
e no Senado para fazer esse debate.
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